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2025-2026 年度テーマ 

painted by Kenzo Tanaka 

第 66 代会長 加瀬 義明 
第 66 代幹事 小澤 雅彦 

2025 年 7 月 3 日（木） 第３１１２回例会 天候：晴れ 司会：小澤雅彦幹事 No. 1 
 

＝本日の例会行事＝ 

◎ゲスト・ビジター紹介   

鈴木大次様（藤沢ＲＣ会長 カミーユさんホストファミリ

ー）山本和好様（寒川ＲＣ会長）カミーユ・コワフィエさ

ん（青少年交換学生） 

◎会長・幹事章の引き渡し 

◎幹事報告  
◆ガバナー事務所より   
◇２０２６年ロータリー国際大会 ｉｎ 台北 登録および

チケット申込書 ・ オンライン登録マニュアル 
◇２０２６年ロータリー国際大会 ｉｎ 台北 よくあるご

質問と回答 
◇青少年交換 オリエンテーションのお知らせ  ◉７/５
（土） １４：００～１７：００  ◉第一相澤ビル８階

「会議室」 
◇「米山学友総会及び米山学友会主催タウンクリーン」の

お知らせ ◉７/２７（日） １０：３０～１４：００  ◉
受付場所 第一相澤ビル６階「会議室」  ◉参加費…５，

０００円 
◇「ダメ。セッタイ。」普及運動キャンペーングッズの送付 
◇会員増強セミナー出席 御礼 
◆２０２５‐２６年度 ガバナー補佐より   
◇第２回 次年度会長・幹事会 開催のお知らせ  ◉７/１
１（金）１８：３０～  ◉すし処あさまる駅前店 
◆茅ヶ崎海岸浜降祭実行委員会より  ◇清掃協力依頼に

ついて  ◉７/２１（月） ８：３０ 
◆茅ヶ崎市立第一中学校より  ◇「総合的な学習の時間」

における職場体験学習への協力のお願い ◉市内及び近隣

の様々な企業様に受入れのお願い ◉活動日…１１/１３

（木）、１１/１４（金） 
◆タウンニュース 

新旧会長・幹事 左から木村信一直前幹事、杉田祐一直前会

長、加瀬義明会長、小澤雅彦幹事 

左上）山口裕哉ソングリ

ーダー 右・左下）交換学

生カミーユ 右下）中山

カウンセラー 



日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

７／３ ３１１２ ４７ ４４＋１ ３３ ０ １２ ７３．３３％  

６／１９ ３１１０ ４９ ４６＋２ ３２ ４＋０ １２ ７５．００％ ７５．００％ 

 スマイル報告 大森翔平会員 

鈴木大次様（藤沢ＲＣ）本日は宜しくお願い致します。 
山本和好様（寒川ＲＣ）寒川ＲＣ今年度会長をつせていた

だく山本と申します。親クラブである茅ヶ崎クラブの今年

度１回目の例会に出席させていただき、光栄です。加瀬会

長の船出の例会楽しみにしていました。本日はよろしくお

願い致します。 
加瀬義明君＆小澤雅彦君 新年度を力一杯楽しんでがんば

ります。皆様どうぞよろしくお願いいたします。 
山口利通君 加瀬新会長、小澤新幹事、この一年の荒波、

うまく乗り切って下さいよ。加瀬・小澤丸の無事の航海を

記念します。寒川ＲＣの山本会長、過日は大幅な値引きあ

りがとう！ 
富田桂司君 鈴木会長、山本会長、カミーユさん、ようこ

そいらっしゃいませ。新加瀬会長と小澤幹事、一年間宜し

くお願い致します。旧杉田会長、木村信一幹事、一年間お

つかれ様でした。 
和田幸男君 藤沢ＲＣの鈴木会長、寒川ＲＣの山本会長、

カミーユさん、ようこそ。加瀬会長、小澤幹事、１年間よ

ろしくお願い致します。 
河本啓伸君 加瀬会長、小澤幹事の健やかな一年を祈りま

す。お配りしたコッキーコンサートのちらしですが、午後

6 時からの 12 分間だけのみの演奏です。お金とお時間ある

方は是非。 
澤邑重夫君 加瀬会長、小澤幹事、1 年間よろしくお願い

いたします。鈴木さん、山本さん、カミーユさんようこそ。

さて、2 月末に行き場を失った私は ABC を中心とした生

活に変わりました。ABC は 0 時閉店、週末でも 1 時閉店

なので、とても健康的です。おかげさまで 6 月は一度しか

ヨガ明けるのを見ることができませんでした。よかったで

す。 
古知屋光洋君 加瀬会長、小澤幹事、1 年間よろしくお願

いいたします。 
中山冨貴子君 加瀬会長、小澤幹事、一年間よろしくお願

いいたします。鈴木藤沢ＲＣ会長、山本寒川ＲＣ会長、よ

うこそお越しくださいました。カミーユも一年間頑張りま

した。 
杉田祐一君 藤沢ＲＣ鈴木会長、寒川ＲＣ山本会長、よう

こそいらっしゃいました。加瀬会長、小澤幹事、1 年間ど

うぞよろしくお願いいたします。 
吉田恵子君 藤沢ＲＣ会長の鈴木様、寒川ＲＣ会長の山本

様、ようこそ。カミーユちゃん、もう少しになってしまい

ましたね。信念とですね。会長幹事さん、一年間よろしく

お願いします。 
大箭剛久君 加瀬会長年度の船出、おめでとうございます。

今日は所信表明を聞き漏らさないよう、耳の穴と、ついで

に花の穴もかっぽじって来ました。安心して下さい。手は

洗ってありますよ。 

出席報告 徳舛幸丈会員 

杉本剛昭君 藤沢ＲＣ会長の鈴木様、寒川ＲＣ会長の山本

様、ようこそお越しくださいました。加瀬会長、小澤幹事、

1 年間どうか楽しんてくたさい。 
木村信一君 藤沢ＲＣ会長鈴木大次様、寒川ＲＣ会長の山

本和好様、カミーユ・コワフィエ様、ようこそいらっしゃ

いました。鈴木様、カミーユさんのホストファミリーお引

き受け下さりありがとうございます。 
橋本正一君 鈴木様、山本様こんにちは。新会長・新幹事、

所信表明楽しみです。 
大竹孝一君 鈴木様、山本様、カミーユさん、茅ヶ崎ＲＣ

へようこそ。新年度のスタートですね。加瀬会長、一年間

よろしくお願いします。 
安武 勝君 鈴木大次様、山本和好様ようこそ。そしてカ

ミーユさん、一年間頑張りましたね。これからも夢に向か

って元気に活動されることを願います。加瀬会長、小澤幹

事、いよいよ始まりましたね。大きな事業が目白押しで大

変かと思いますが、頑張ってください。私もプログラム委

員長として頑張らせて頂きますので、どうぞよろしくお願

いします。 
宇野雅仁君 鈴木大次様、山本和好様、カミーユさんよう

こそいらっしゃいました。加瀬新会長、小澤新幹事、これ

から一年よろしくお願いいたします。 
上原幸作君 鈴木さん、山本さん、ようこそ。カミーユよ

うこそ。日本の夏を楽しんでください。加瀬会長、小澤幹

事、よろしくお願いします。 
島崎英之君 藤沢ＲＣ鈴木会長様、寒川ＲＣ山本会長様、

そしてカミーユさんようこそ。今年度加瀬会長、小澤幹事、

理事役員の皆様 1 年宜しくお願い致します。 
榊 謙二君 鈴木さま、山本さま、カミーユさんようこそ

いらっしゃました。加瀬会長、小澤幹事、卓話よろしくお

願いいたします。 
大森翔平君 鈴木様、山本様、カミーユさんようこそ。新

会長・幹事、宜しくお願い致します。今年度も 1 年間、宜

しくお願い致します。私事ではございますが、新年度にふ

さわしいうれしいニュースです。皆様にご協力いただいた

非常食をきっかけに昨日、茅ヶ崎市と災害協定を締結させ

ていただきました。その節はお世話になりました。 
［本日 24 件、45,000 円です］ 

大箭ガバナー補佐

と委員会報告の樋

口・上原・河本・徳

舛の各会員 ※卓話は別紙に続きます 



  

卓話「所信表明」小澤雅彦幹事 

こんにちは！加瀬会長のもと今年度幹事として働かせてい

ただくことになりました。この素晴らしい伝統ある茅ヶ崎

ロータリークラブで皆様からこのようなチャンスをいただ

けたことに、まずは心よりお礼申し上げます。 
私が入会した時の会長は大森竜太郎さんのお父様久巳男さ

んでした。幹事が横山さん、そして田中さんがガバナーを

務められた年度でもありました。その時私はまだ 43 歳、

気が付けば 10 年近くが経ち、現在 53 歳。早いものですね。

幹事としての方針はとにかく加瀬さんと仲良く、そして会

員の皆様ともより仲良く、一緒に楽しんでやりたいと思っ

てます。 
せっかくこのように私の考えをお話しする場をいただいた

ので、1 つお話したいことがあります。今日は幹事として

特別なバッジをいただきましたが、それとは別にもう一つ

特別なバッジを今日は付けてきました。それがこれ「メジ

ャードナー」のバッジです。メジャードナーとは通算 1 万

ドル以上を寄付した会員に送られる賞です。 
昨年の今頃だったでしょうか、こんなニュースをテレビで

見ました。 
「生活を苦にした母親と乳児が電車に飛び込み死亡」 
このニュースを見て本当にショックでした。自分は何不自

由なく美味しいものを食べて好きなものを買って暮らして

いるのに、生活を苦に親子で死ぬなんて。妻と相談して自

分にできることをやろうということになりました。月に 10
万くらいずつ寄付することにしたのです。ロータリーには

メジャードナーという設定があるのは知っていましたか

ら、とりあえずの目標をメジャードナーの 1 万ドルに設定

し、毎月 10 万円、余裕のある時は 15 万、20 万と寄付して

いきました。そして今年の 3 月に国際ロータリーからメジ

ャードナーになりました、という通知をもらいました。昨

年寄付を始める時に中澤さんには表彰は辞退すると伝えて

いましたので、表彰は受けませんでしたし、このことは誰

にも言わない予定でした。 
でも先日、新会員の集いの時だったでしょうか、田中賢三

さんとお話しした時「よいことしたのならロータリーはも

っとアピールしていくべきだ」という話を聞き、考えが変

わりました。 
寄付して自分が満足しているだけでなく、このことをやっ

ぱり皆さんに知ってもらって、何かできることはないか？

ロータリー会員として考えてもらう一つの機会になればと

思ったのです。それが入会 10 年目、幹事として選んでい

ただいたことへのささやかな責任だと思いました。 
私にできることは限られています。53 年間生きてきて自分

がどれだけ無力なのか実感する毎日です。でもここにはた 

卓話「所信表明」加瀬義明会長 

あらためまして、茅ヶ崎ロータリークラブ第６６代会長に

就任いたしました加瀨義明です。 
RI では国際大会直前にマリオ会長エレクトが突然辞任さ

れ、新しくイタリアのフランチェスコ・アレッツオ氏が選

出されましたが、会長メッセージである「よいことのため

に手を取りあおう」はそのまま継承されるとのことで、大

きな混乱はなく新年度がスタートできました。 
第２７８０地区の今年度のポリーシーは、前に会長エレク

トラーニング研修の報告の際にもお伝えしましたが、

「Have Fun Rotary ロータリーを楽しもう」です。 
それを踏まえて今年度のクラブ会長方針のテーマを「原点

回帰。そして結束して向上しよう」とさせていただきまし

た。 
我クラブは今年６５周年を迎えるにあたり、クラブをずっ

と支え守ってきていただいた諸先輩の活動の歴史を振り返

りながら、今後も末永くクラブが繫栄できるよう協力し合

える環境づくりをできるようにしていきたいと。 
そして、ロータリークラブは自己研鑽の場ともいわれてい

ます。そのうえで皆さんがなぜ茅ヶ崎ロータリークラブに

入会したのかを改めて自問自答していただきながら、仲間

を大切にし、協力し合い、自己を更に成長させ、結果とし

て我々の茅ヶ崎ロータリークラブが益々発展できるよう、

願いを込めております。 
今年度は大きな行事が多く控えております。 
１１月１９日・２０日は６５周年記念の前夜祭と記念式典

を開催します。 
前夜祭は品川周辺で企画する予定で、記念式典は品川プリ

ンスホテルで開催することが決まっています 
来年２月１日は第４グループ IM のホストクラブとして準

備をする必要があります。（会場はまだ未定） 
来年４月９日には茅ヶ崎市内３RC 合同例会のホストクラ

ブとして準備が必要になります。 
そしておそらく来年の４月１８日と１９日になるであろう

大岡祭にてポリオ撲滅キャンペーン事業で出店するホスト

クラブになっています。 
非常に多くの行事の担当クラブになっておりますので、ど

うぞご協力をお願いいたします。 

おざわまさひこ 
2016 年 2 月入会 
1972 年 3 月 21 日生まれ 
にんべんビル歯科 院長 
職業分類：歯科医 
「ロータリーいかがですか？」

と人に薦められるロータリア

ンになりたい 

かせよしあき 
2013 年 6 月入会 
1967 年 2 月 24 日生まれ 
(株)湘南財産パートナーズ 代

表取締役 
職業分類：不動産コンサルティ

ング  
若い世代に「こんな大人になり

たい」と思ってもらえるロータ

リアンに 

くさんの素晴らしい仲間がいて、奉仕の理想のもとに集っ

ています。どうぞ皆さんの力で加瀬会長年度を盛り立てて

いただき、65 周年を素晴らしい年にしていただければと思

います。一年間よろしくお願い申し上げます。 



 
クラブの今年度の重点項目は 
・皆が成長する１年に 
 →仲間を大切にし、協力し合い、自己をさらに成長させ、

そしてクラブも成長できる一年にします。 
・ロータリーの良さを積極的にアピールする 
 →親睦行事をみんなで楽しみながら様々な奉仕活動にも

参加のご協力をいただき、ロータリーの良さを内外に知っ

てもらうことが会員を増やすことにもつながります 
・積極的な国際交流 
 →姉妹クラブである台北西北ロータリークラブや友好ク

ラブのフィリピンのマンダルヨンローラリークラブとの親

交もさらに深めながら、新たな国際奉仕事業を模索してい

きます。 
・様々なイベントを仲間と楽しむ 
 →今年度はたくさんの行事が控えております。様々なイ

ベントを仲間と楽しみ、力を合わせ成功させます。 
例会での方針は 
・例会での時間配分を守ります 
１．事務連絡は簡潔に報告していただきます 
２．卓話の時間は確実に確保します 
３．スマイルは必ず全部読み上げていただきます 
 →スマイルは奉仕活動の原資となる大切な資金です。皆

さんが気持ちよくスマイルできるようにしていきます。 
４．雑誌紹介の時間もしっかり確保します 
 →雑誌紹介のご担当者は事前に雑誌を熟読されて皆さん

に紹介したいと思える記事を選ぶ準備をしていただいてい

るので、その準備を無駄にしないため。 
以上をもって所信表明とさせていただきます。 
１年間どうぞよろしくお願いいたします。 

スマイル報告の大森翔平会員 


